

SE COMENTA

Que uno de los eventos más esperados de esta campaña es sin duda la realización de algún debate. La posibilidad no se ve fácil pero “mientras son peras o manzanas” el **Instituto Electoral del Estado de México (IEEM)** está haciendo su chamba y ya firmó un convenio con el **Sistema Mexiquense de Medios Públicos** por 850 mil pesos para la producción y transmisión de dos debates entre las candidatas a la gubernatura mexiquense, en abril y mayo.

Lo malo es que, reconoce el propio **IEEM**, las aspirantes no están obligadas a acudir. Sin embargo, ya se visualizan hasta los temas, a petición de la ciudadanía: **seguridad y justicia, economía y empleo y combate a la corrupción.** Ojalá.

Que a estas alturas siguen reforzándose los respectivos equipos de Del Moral y Delfina: Ayer el pleno de la Legislatura autorizó licencia para separarse del cargo de manera temporal a **Omar Ortega, del PRD, y a Mario Ariel Juárez, de Morena,** quienes se incorporarán de manera activa y de tiempo completo en las campañas. El morenista ha tenido un perfil discreto, pero el del Sol Azteca es un peso completo que aportará buen arrastre con su liderazgo.

Que dentro del cantado ambiente de respeto y sororidad entre las contendientes, ayer la priista **Alejandra Del Moral Vela** soltó un gancho al hígado: con clara dedicatoria, afirmó que ella no necesita un titiritero para ganar la elección en el Estado de México. Se calienta el tiro, a ver si con eso despierta un poco el respetable público, que anda medio en campaña y medio de vacaciones.

Que las expectativas y optimismo en el resultado del Edomex crecen, y para muestra el acto este martes de las dirigencias del **Partido de la Revolución Democrática** que, con organizaciones civiles firmaron el Manifiesto “Gobiernos de Coalición”, con la presencia del mismísimo **Miguel Ángel Mancera** aseguraron se busca “piso parejo” a las y los aspirantes a la candidatura de la coalición “Va por México”, irumbo a la presidencia de la República! —